

Sehr geehrte Damen und Herren!

Unser gemeinnütziger Verein **PCs FÜR ALLE** sammelt gebrauchte Laptops, PCs, Monitore und Tablets von Firmen und Privatpersonen für armutsgefährdete Menschen. Gerade in Zeiten wie diesen ist es ganz besonders wichtig, dass Kinder und Jugendliche nicht den digitalen Anschluss im Rahmen ihrer Aus- und Weiterbildung verlieren.

Ein engagiertes Team von freiwilligen Helfern möbelt die Rechner hard- und softwareseitig auf, löscht alte Daten und gibt die Geräte dann kostenlos weiter. Dadurch konnten wir seit unserer Vereinsgründung im Mai 2020 bereits mehr als 20.000 betroffenen Familien, Schulen und den unterschiedlichsten NGOs, von Frauenhäusern bis zu Wohnheimen, helfen.

Auch wenn all diese Geräte Spenden sind und ausschließlich Ehrenamtliche die Sammlung, die technische Aufbereitung, die Weitergabe und noch vieles mehr in ihrer Freizeit organisieren: Unserem Verein entstehen hohe Kosten für die Beschaffung notwendiger Ersatzteile und Zubehör sowie durch den Transport und die Verteilung in Schulen, NGOs und private Abnehmer*innen in halb Österreich.

Erlauben Sie uns, dass wir uns auf diesem Weg an Sie wenden mit der Bitte, unseren Verein zu unterstützen. Wir freuen uns über Sachspenden in Form von Hard- und/oder Software; vielleicht es Ihnen auch möglich, einen kleinen Teil Ihrer Investitionen, den Sie für Spenden vorgesehen haben, diesem guten Zweck zu widmen.

Mit Ihren Spenden helfen Sie uns, möglichst vielen Kinder den Zugang zu den so wichtigen digitalen Bildungsprozessen zu erleichtern und ihnen eine bessere Zukunft zu ermöglichen!

Weitere Informationen zu unserem Verein finden Sie unter www.pcsfueralle.at

Gerne stehe ich Ihnen auch persönlich für Ihre Fragen unter der Telefonnummer 0660 145 00 24 zur Verfügung

Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Unterstützung

Mit sozial engagierten Grüßen

Peter Bernscherer
Obmann PCs FÜR ALLE